

DANK E INFO

Deutsch-Rumänischer Freundschaftskreis Saarland e.V./Jan.2016



Ehrenamtliche Helfer/innen des Deutsch-Rumänischen Freundschaftskreises Saarland e.V. und der THW-Landeshelfervereinigung, Ortsverband St.Wendel, waren kurz vor Weihnachten zu einem einwöchigen Hilfseinsatz in Rumänien. Sie verteilten die Weihnachtshilfe aus dem Saarland an arme Kinder in Kindergärten, Schulen, Waisenhäusern, Häusern für behinderte Kinder und Jugendliche, an arme kinderreiche Familien. www.drfk.de
Saarl. Helfer/innen in Rumänien: Willi Gehring, Bildstock; Gregor Lehnert, Fischbach; Bernd Wainer, Klarenthal; Markus Walter, Friedrichsthal; Norbert Zech, Saarlouis; Berthold Klos, St. Wendel; Hubert Fleisch, St. Wendel; Friedel König, Hüttigweiler, Brigitte Zech, Saarlouis.



Seit Ende Oktober des vergangenen Jahres lief unsere Weihnachts-Hilfsaktion für arme Kinder und Familien in Rumänien. Heute wollen wir nochmals herzlichen Dank sagen für die großartige Unterstützung unserer Hilfsaktion durch viele Saarländer und Saarländerinnen. Unser Dank gilt auch vielen Firmen, Kindergärten, Schulen, Kirchengemeinden, Vereinen, Parteien im Saarland. **Es berührt und ist sehr beeindruckend, wie großzügig die Solidarität vieler Bürgerinnen und Bürger im Saarland ist, obwohl viele doch selbst manche Sorgen haben.** Eine Woche lang, kurz vor Weihnachten, waren 9 ehrenamtliche Helfer/innen in Rumänien, um die Hilfe aus dem Saarland persönlich an die Kinder zu verteilen.

Mit einem Lkw (20ig-Tonner) war die Weihnachtshilfe pünktlich zur Ankunft der saarländischen Helfer/innen nach Lipova, im Murestal bei Arad, gebracht worden. Vor Ort wurden in Tag- und Nachtarbeit, zusammen mit vielen rumänischen Helfern/innen, die Geschenke aus dem Saarland in rund 3.800 Tüten verpackt. Täglich fuhren die saarländischen Helfer/innen in Waisenhäuser, Kindergärten, Schulen, Häusern für behinderte Kinder, um die Weihnachtshilfe aus dem Saarland direkt/persönlich in die Hände der Kinder zu verteilen. Jedes Kind bekam eine Tüte mit Weihnachtssüßigkeiten, dazu je nach Alter Spielsachen und Malutensilien. Auch viele warme Stricksachen, wie Mützen und Schals, wurden so verteilt.



Die Helfer/innen von DRFK und THW waren täglich unterwegs in die bis zu 60 km entfernten Dörfer der Region um Lipova. Täglich wurde in Gruppen gearbeitet und es war eine Menge Logistik erforderlich, die mit Hilfe unserer rumänischen Freunde bewältigt wurde.



Insgesamt 52 Waisenhäuser, Kindergärten, Schulen, Häuser für behinderte Kinder, erhielten Weihnachtshilfe für die Kinder. Zusätzlich aber auch zur Ausstattung der jeweiligen Einrichtung Spielsachen, Malutensilien, Unterrichtsmaterialien. Für die meisten dieser Einrichtungen ist die Hilfe aus dem Saarland, die einzige Hilfe, die sie im Verlaufe eines Jahres bekommen. Aber nicht nur zu Weihnachten, sondern auch während des Jahres leistet der Deutsch-Rumänische Freundschaftskreis Saarland e.V. mit dem Sozialmagazin in Lipova gezielte Hilfe für Kindergärten und Schulen.

Danke allen, die geholfen haben, damit wir helfen konnten !

Frohe Kinderaugen sind der Dank ins Saarland



Die Weihnachtstüte und die Spielsachen aus dem Saarland sind für die armen Kinder in Rumänien tatsächlich noch eine besondere Hilfe zu Weihnachten. Oft sind es die einzigen Weihnachtssüßigkeiten und Spielsachen, die sie bekommen. Das kann man sich bei uns zwar nicht so richtig vorstellen, aber wer die Armutssituation in Rumänien kennt, weiß wie wichtig diese Hilfe aus dem Saarland ist und wie froh und dankbar die Kinder und Familien dafür sind. Mehr Infos zur Armutssituation in Rumänien finden Sie unter: www.drfg.de



Weihnachts-Hilfe für die ärmsten der Armen



Die Kinder bekamen in Kindergarten und Schule ihre Weihnachtstüten. Zusätzlich wurde ein Weihnachts-Kinderfest mit ihnen gefeiert. Dazu kam als Überraschung auch der saarländische Weihnachtsmann Friedel König, DRK-Hüttigweiler, mit kleinen Geschenken. Ein Beispiel unserer gezielten Hilfsaktionen vor Ort, um tatsächlich auch denjenigen zu helfen, die Hilfe dringend brauchen. Mehr zu unserer ganzjährigen gezielten Hilfe unter: www.drfg.de



Der Deutsch-Rumänische Freundschaftskreis Saarland e.V. hilft ganzjährig armen Kindern und Familien in Rumänien. Mit mehreren Hilfstransporten helfen wir gezielt armen Menschen. Wir leisten ganzjährig "Armutshilfe" in der mit ärmsten Region in Europa.



Jedes Jahr arbeiten wir an Selbsthilfe-Projekten mit unseren rumänischen Partnern zusammen. Wir wollen den armen Menschen dabei helfen, sich selbst zu helfen, was ohne unsere Unterstützung aber nicht möglich ist. Wir leisten aber auch Hilfe für Kindergärten, Schulen, Häusern für behinderte Kinder und Jugendliche, für kranke und alte Menschen.

Deshalb bitten wir um Ihre Hilfe und Unterstützung durch Sach- und Geldspenden.

Mehr dazu finden Sie auf unserer Homepage: www.drfg.de oder per e-mail-Anfrage: gehwi@aol.com

Danke-Info Jan. 2016 + Verantw.: Willi Gehring + alle Fotos von Markus Walter, Norbert Zech, Deutsch-Rumänischer Freundschaftskreis Saarland e.V., 66299 Bildstock, Spieser Strasse 26, Tel. 06897-84447 + Mobil: 01726822895 + e-mail: gehwi@aol.com